

Kihoku's Tpicks

◎奈良川河川敷いもたき



9月7・13・21・27日の4日間、鬼北の秋の風物詩である「いもたき」が行われました。

今年は全日天候に恵まれず、会場を奈良川河川敷から広見体育センターに移して開催。訪れた人々は、太鼓集団「魁」の演奏を楽しみながら、具だくさんの鬼北のいもたきを頬張っていました。

◎鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式



「第15回鬼北町ナイターソフトボール大会閉幕式」は10月1日、鬼北総合公園グラウンドで開催され、健闘を称え合いました。

5ヶ月間に渡り、17チームが激闘を展開。今年は「武田自販」が総合優勝に、本塁打王に「西武ナイトクラブ」の松浦慎さんが輝きました。

◎鬼北生花展・お茶会



「鬼北生花展・お茶会」は10月5日と6日の2日間、広見体育センターで行われました。

今年は、小原流、池坊、草月流、嵯峨御流の4流派が一堂に集結。会場には壮大なものから繊細なものまで、制作者のこだわりが詰まった個性豊かな生花が展示され、来場者を魅了していました。

鬼北の秋の風物詩に
ゆつたりと舌鼓

いつまでもお元気で
健康長寿万歳！

◎各地区敬老行事



9月10日から25日までの間、町内各地区で敬老行事が開催されました。

式典では、百寿や米寿を迎えた方々への表彰や記念品贈呈を実施。また、各地区の小学生による作文発表や、保育園児や地域の方々による演芸が披露され、来場者を楽しませていました。

◎四万十・南予横断2リバービューライド2019



晴天の秋空の下
颯爽と駆け抜ける

9月29日、「四万十・南予横断2リバービューライド2019」が行われ、参加者たちは高知県四万十町役場から道の駅みままでを往復する道のりを楽しみながら走破しました。

道の駅森の三角ぼうしでは、きじ鍋が振る舞われ、参加者たちの疲れた体を癒していました。

◎ふれあい農園事業古代米稻刈り



念願の収穫に
こぼれる笑顔

10月4日、泉小学校で古代米の稻刈りが行われました。これは6月に児童たちが田植えをしたもので、多くの人の手を借りながら大切に育ててきました。

地域の皆さんの指導のもと、稲穂を一つ一つ刈り取っていく児童たち。丹精込めて育てたお米を皆で協力しながら、手際よく収穫していました。

個性豊かな生花の
数々に魅了され…